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INDICAÇÃO 
 

  Indicamos à mesa, na forma Regimental que seja encaminhada expediente com 
mensagem e cópia a Excelentíssimo Senhor Prefeito Cacildo Dagno Pereira, Prefeito 
Municipal, no sentido de “A recuperação ou troca das duas tabelas de basquete das duas 
quadras da área de lazer.” 
 
 

          Sala das sessões Antonio Arcanjo dos Santos Junior, 16 de Maio de 2.018. 
                                                   
                                                  JUSTIFICATIVA 
 

A presente Indicação se faz necessária tendo em vista que as tabelas que dão 
sustentação as cestas de basquetes estão deterioradas com o tempo.  

Após constatação in loco, foi possível perceber que uma das tabelas esta quebrada 
e sustentada pelas traves do gol do local. Em outra foi possível constatar que a tabela esta 
degradada pelo tempo.  

Cumpre salutar, que no ano de 2017 foi apresentado indicação para a restauração 
de uma das tabelas de uma quadra, o que até hoje não foi providenciado, com tudo, com o 
decorrer do tempo, o problema se agravou ainda mais, pois, agora outra tabela da segunda 
quadra também encontra-se danificada, impossibilitando assim os jogos de basquete nas 
duas quadras, além de impossibilitar em uma delas até mesmo o uso para qualquer atividade, 
considerando que a estrutura de tabela encontra-se caída dentro da quadra.  

Somos sabedores que as referidas quadras esportivas são utilizadas diariamente 
por crianças e jovens para a pratica esportiva e as condições em que estas estruturas se 
encontram colocam em risco a integridade desses freqüentadores.   

Portanto, solicitamos a troca das que se fizerem necessárias e a restauração das 
demais.  

Visando dar condições aos amantes da pratica esportiva rogamos o atendimento 
do presente.    

 
Na certeza de contar com a vossa colaboração, apresentamos protestos de 

consideração e apreço. 
 

      
   

Luiz Carlos do Prado Rodrigues  
Vereador  
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